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________________________________________  
 
      Аннотация. В этой статье автор подробно проанализировал содержательное понятие, 

сущность, характерные особенности судебной власти, а также ее роль и значение в процессах 

формирования и развития судебного прецедента и судебной практики. 

Подобный статус судебной власти обусловлен тем, что она рассматривается как независимая 

и самостоятельная ветвь государственной власти и наделена соответствующими 

функциональными полномочиями. 

    Ключевые слова: судебная власть, нормотворческая функция государственная власть, 

судебный прецедент, судебная практика, судебное усмотрение. 
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      Summary. In this article, the author has analyzed in detail the substantive concept, essence, 

characteristic features of the judiciary, as well as its role and importance in the processes of formation 

and development of judicial precedent and judicial practice. 

Such a status of the judiciary is due to the fact that it is considered as an independent and аutonomous 

branch of government and is endowed with appropriate functional powers: 

     Keywords: judicial power, rule-making function, state power, judicial precedent, judicial practice, 

judicial discretion. 


